

消防士の卵に密着!

# 消防学校ってどんなトコ?

私たちの安全な暮らしを守る消防士。その消防士を養成する市内唯一の消防学校が西区にあることを、皆さんはご存じですか?今回は、消防学校をレポート!一人前の消防士になるために訓練に励む訓練生を取材します。

このページに関する問い合わせは  
西区総務企画課広聴係 ☎641-6925

のまじり  
をたぐー!



西区エコキャラクター  
さんかくやまべエ

## 1 消防学校の施設は?

消防学校は、八軒10条西13丁目の新川通沿いに位置します。校舎には、普通教室、理化学実験室、音楽隊訓練室があり、4月採用の全訓練生(今年は74人)が半年間、消防士として必要な知識や技術を身に付けるための訓練を受けます。このほか校内には訓練生が暮らす北鐘寮があり、4人部屋の寮室が11室(女性用1室)と食堂が設けられています。訓練生は寝食を共にしながらチームワークを学び、お互いに切磋琢磨して成長していくのです。



平成11年  
11月9日開校

11月9日はなつ  
1-19タリ



高さ34mの  
高所訓練塔



人命救助の  
ための訓練塔



室内アレンジ  
可能な訓練塔



校舎3階の北鐘寮



寮室は個人のプライバシーを守るために、室内が区画できるようになっています。

北鐘寮の由来

「北」は、札幌市が北海道の中核都市であること。「鐘」は、札幌時計台の鐘、そして古来から火災を知らせる半鐘を表しています。

## 2 訓練生にインタビュー!

消防学校の訓練はどう?



まるやまべエ



うのさだひろ  
宇野貞廣さん

もっと厳しい訓練を想像していましたが、まだまだ始まったばかり。これからどんどん厳しくなっていくと思うので、しっかりと気を引き締めていきたいです。残りの訓練も1人では達成できないと思うので、同期の訓練生全員で乗り越えていきたいですね。

どうして消防士を目指したの?



にーべエ



いけだまなみ  
池田麻奈美さん

就職活動では一般企業を考えていましたが、東日本大震災のボランティアに参加し、がれきの奥から出てきた写真を見たときに、人の命を救う仕事に就きたいと思ったのがきっかけです。消防士は、助けて欲しい時に駆け付けてくれる、みんなにとってのヒーローだと思います。